

DANKSAGUNG

Margarethe Aschacher

geborene Loibnegger
* 24. 3. 1937 + 23. 4. 2013



Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Wertschätzung, Liebe und Freundschaft meiner lieben Greti, unserer guten Mama, Schwiegermama, Oma, Uroma, Tante und Patin entgegengebracht wurde.

Ein herzliches „Vergelt's Gott“:

- Herrn Dekan Franz Hinterholzer, Diakon Thomas Schmidt und den Ministranten für die feierliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Vorbeter Pepi
- Doris Thöni für ihre einfühlsame Begleitung
- dem SAK-Chor Pfunds für die schöne Umrahmung
- den Sargträgern Egon, Georg, Karl und Sieghard
- ihrem Hausarzt Dr. Stefan Krehn
- den Ärzten und dem Pflegepersonal vom KH Zams, Medizin 3 für die liebevolle Betreuung
- Frau Mag. Isolde Kössler von der Krankenhauseelsorge
- den „Schaffenrath Kindern“, die unsere Mama in der schweren Zeit begleitet haben
- der Bestattung Dellemann für die große Hilfe

Danke allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme mit Blumen, Kranz-, Kerzen- und Messespenden, mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, sowie durch die Teilnahme beim Gebet und bei der Beerdigung zum Ausdruck brachten.

Die Trauerfamilie